

25 MAI 2024

UNE JOURNÉE D' ACTIONS

POUR L'EAU !

Le 25 mai prochain, la flamme Olympique traversera le département de la Vienne. Loin de nous laisser aveugler par l'euphorie médiatique autour de ces Jeux, ce relais sera l'occasion pour nous habitant.e.s de nous mobiliser autour de la plus essentielle des épreuves : celle de la préservation et du juste partage de l'eau.

Le passage de la flamme Olympique nous rappelle, en effet, que **plus d'un milliard d'euros** d'argent public ont été investis pour tenter **une dépollution "express" de la Seine** en vue des Jeux de Paris alors **que dans notre département, comme partout**

ailleurs, les moyens financiers manquent cruellement pour dépolluer les nappes phréatiques, soutenir la transition agro-écologique et **rendre l'eau de nouveau potable !**

Le passage de la flamme Olympique nous rappelle que les pouvoirs publics locaux qui organisent et se félicitent de ce spectacle sont les premiers responsables de la gestion catastrophique de l'eau de ces dernières années : dérogations de pompage alors que les rivières et la majorité des agriculteur.trices sont à l'agonie, soutien aux pesticides alors que plusieurs captages d'eau "potable" sont contaminés au fongicide Chlorothalonil (Cuhon, Saint-Genest d'Ambière, etc.), autorisation d'aménager une ferme-usine sur une nappe phréatique vitale pour trois communes, tentative de passage en force des projets de méga-bassines par le préfet Girier, inauguration de l'Aquascope du Futuroscope par le Conseil Départemental alors que le bassin du Clain était et est encore en déficit structurel d'eau, etc.

Des jeux ne suffiront pas à nous faire oublier cette réalité et la responsabilité de ceux qui dégradent notre santé, la biodiversité et la cohésion sociale en toute impunité et depuis trop longtemps.

Le véritable exploit n'est pas à réaliser aux JO. Face à l'accaparement et à la pollution, le véritable exploit à réaliser, c'est celui de la défense de l'eau !

La journée du 25 mai, nous appelons les citoyennes et les citoyens, les associations, les collectifs militants et les organisations syndicales et politiques à trouver des gestes pour rendre visible cette grande épreuve de l'eau qu'il nous faut remporter afin d'offrir un avenir à notre territoire.

Par des collages, des banderoles, des interventions, des surgissements, ... **Le 25 mai, soyons créactifs.ves et manifestons à travers tout le territoire de la Vienne notre détermination à défendre l'eau bien commun !**

Premiers signataires : ASPECT, ATTAC 86, Bassines Non Merci 86, Châtellerault l'Insoumise, Les Écologistes Poitiers Sud Vienne, Collectif citoyen sud vienne opposé aux bassines, LFI Avanti Popolo, LFI86, La Gauche Eco-Socialiste 86, Nous Voulons des coquelicots Grand Châtellerault, NPA 86, XR Poitiers, PCF86, Terre de Liens Vienne

Infos pratiques - envoyez-nous une photo ou une vidéo de votre action avec quelques lignes descriptives, le jour même, au contact suivant : eau25mai@proton.me [On vous recommande d'utiliser un VPN]